

# Reforma judicial un hecho a corto plazo

El anhelo de que en El Salvador brille el sol de la justicia, será pronto una realidad con la modernización de la Administración Judicial en el país.

Así lo expresó ayer el Presidente de la Corte Suprema de Justicia, Dr. José Francisco Guerrero, en ocasión de ofrecer al Dr. Thomas Pickering, Embajador de los Estados Unidos en nuestro país, una atención de despedida, a la cual asistió el pleno de la Corte; el Presidente de la República Ing. José Napoleón Duarte; el Presidente de la Asamblea Legislativa, Dr. Guillermo Antonio Gue-

vara Lacayo y Ministros de Estado.

Apreciamos la labor que usted ha desarrollado en nuestro país, como Embajador, añadió el Dr. Guerrero, hemos compartido con usted su participación y lo valioso y decisivo de su humanismo.

Esese vivo anhelo de que en El Salvador brille el sol de la justicia, será realidad pronto, si todos tenemos programas y proyectos y contamos con el esfuerzo de todos y como base la modernización de la Administración Judicial, añadió.

Las bases están trazadas, reiteró el

—Pasa a la página 30—

## Sociedad Filatélica emplaza a Correos

Miembros de la Sociedad de Filatelia del Correo, piden al Director General de la institución, informe si ha sido disuelta la actual Comisión Filatélica.

Su propósito, es conocer si se ha tomado esa decisión, para nombrar una nueva, a la mayor brevedad posible.

A continuación el texto de nota enviada a LA PRENSA GRAFICA por miembros de la Comisión Filatélica de Correos, dice: "Jefe de Redacción de LA PRENSA GRAFICA.

Muy estimado don Rosalío: El día Sábado 27 de Abril se publicó en su prestigiado rotativo, bajo el tí-

tulo "Filatella presenta progreso del país"; como respuesta al artículo publicado con fecha 20 de Abril el cual fue un acertado comentario, al editorial del Boletín No. 8 de la Sociedad Filatélica de El Salvador.

Los abajo firmantes miembros de la Comisión Filatélica del Correo, nombrados en forma Ad-honorem por decreto ejecutivo del Ministerio del Interior No. 324 del 22 de Abril de 1983 hemos considerado hacer las siguientes declaraciones, para informar la serie de anomalías y desa-

—Pasa a la página 29—



JORNADA. El Dr. Ricardo Antonio Ibarra Manzanares, informa sobre los actos del Día Mundial del Medio Ambiente.

# Medio ambiente a un serio análisis

Con el propósito de mejorar la salud de todos y lograr mayor producción agrícola, será desarrollado el Primer Seminario Nacional del Medio Ambiente.

Este se efectuará del 5 al 7 de Junio, en el Hotel Presidente.

En el seminario, informó el Ministro de Salud Pública, Dr. Benjamín Valdez h., participarán también las personas que toman las decisiones o influyen en ellas, de las entidades relacionadas con el medio ambiente.

**Apto para la vida**

La importancia del evento, expresó, consiste en que se trata de un esfuerzo conjunto para preservar el medio ambiente, y hacerlo más apto para la vida, ya que en la actualidad está gravemente amenazado por la erosión en el campo, y por la contaminación en las ciudades.

Opinó que las decisiones y recomendaciones que emanen del seminario, serán de vital importancia para la población, pero los resultados dependerán de lo que se haga después, y en tal sentido esperan

—Pasa a la página 21—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

ASAMBLEA GENERAL. Cafetaleros de todo el país, se reunieron ayer en asamblea general para enfocar diversos aspectos relacionados con la reactivación

de la cafcultura, y por ende de la economía nacional, puntualizando que las verdaderas soluciones a los problemas que afectan a este sector, no pueden estar solamente en promesas ni en pallativos.



EMPRESA PRIVADA AYUDA AL CEN- TA. La Asociación de Industriales Químicos y Farmacéuticos de El Salvador (INQUIFAR), miembro de ASI, entrega un lote de medicamentos para uso de la clínica del Centro de Tecnología Agropecuaria (CENTA), del MAG, donde son atendidas más de mil personas al mes. El

Dr. Romeo Majano, presidente de la Asociación, entrega a la Subdirectora del Centro, Dra. Bertha Amella de Belloso. Les acompañan Ing. Rogelio A. Milla, Dr. Francisco Alonso Martínez y Lic. María Cristina de Guillén, de INQUIFAR (izquierda). Al fondo estudiantes de la ENA.



—Foto de LA PRENSA, por Malena. AGRONOMOS. Ing. Agr. Rodolfo Antonio Olivares, señala la importancia de la sensibilidad social en los profesionales, para el mejor desarrollo del agro.

## Expresivos mensajes por 70° Aniversario

Agradecidos publicamos hoy otros expresivos mensajes que en forma de cartas y telegramas nos han estado llegando en ocasión de haber celebrado el 70 Aniversario de la Fundación de LA PRENSA GRAFICA.

Don José Dutriz, Director de LA PRENSA GRAFICA, tengo el honor de dirigirme a usted, para felicitar a nombre de Liga Femenina Salvadoreña a LA PRENSA GRAFICA, por celebrar el 70 aniversario de su fundación.

La entidad envía, en tan hermosa ocasión, su reconocimiento a la empresa a su digno cargo, por brillante trayectoria, valioso aporte a la cultura, excelente información, reconociéndole además su participación en todo lo relativo a proteger a la niñez y a favor de la superación de la mujer, y de orientar en lo que conduce al desarrollo del país. Reciba un atento saludo y las muestras de mi

—Pasa a la página 39—

## Colabora con CENTA la Empresa Privada

Un valioso donativo de la empresa privada recibió el Lunes el Centro de Tecnología Agropecuaria (CENTA), del Ministerio de

Agricultura y Ganadería. El donativo consiste en un lote de medicamentos

—Pasa a la página 23—

## IVU reubica a nuevas obras a trabajadores

"Debido a la finalización de varios programas de vivienda, 251 trabajadores de construcción están siendo reubicados en otras zo-

nas donde se desarrollan nuevos proyectos", así lo declaró ayer por la maña-

—Pasa a la página 47—



REPARTO DE VIVERES. Efectivos de la Fuerza Armada, repartieron viveres donados por la Comisión Nacional de Desplazados (CONADES), a los residentes en la población de Santa Cruz Michapa, en el departamento de Cuscatlán.

## Exito del curso sobre curtiembre pieles de conejo

El curso sobre curtiembre de pieles de conejo con fines de exportación, impartido a técnicos del MAG, ISTA y FINATA, en Productos Químicos Industriales, resultó todo un éxito.

Personeros de la referida firma indican que en ese

—Pasa a la página 58—

## Ing. Henriquez propuesto para Srio. GEPLACE

El Ing. José Manuel Henriquez Lazo será propuesto por El Salvador para el cargo de Secretario Asistente en Tecnología en la XXI Reunión Plenaria de GEPLACE.

El Grupo de Países Latinoamericanos y del Caribe Exportadores de Azúcar

—Pasa a la página 66—